

RECHERCHE MÉDECIN(S)

Vous êtes médecin, nous serions ravis de vous accueillir dans notre équipe de 24 professionnels (dont 2 médecins) sur 4 sites de proximité à Sarras en Ardèche !

La création récente d'un Projet de Santé, porté par l'association A2S et validé par l'ARS, vise à remettre le patient au centre et ainsi à augmenter la qualité des soins et le suivi plus globalement sur le territoire. Ce projet s'articule notamment autour de la personne âgée et de son maintien à domicile ainsi que sur la prévention des maladies cardiovasculaires. Un des points forts de la Maison de Santé est la création d'un réseau de soins qui facilitera les échanges et le travail au quotidien ce qui permettra de fluidifier, simplifier et optimiser le travail de chaque professionnel de santé.

LES + DU PROJET

- labelisation du projet par l'ARS
- 24 professionnels de santé réunis en association loi 1901 sur 4 sites
- territoire couvert par la CPTS PorteDromeArdèche
- présence d'une Maison Médicale de Garde et d'un hôpital à proximité
- coordination assurée à terme par un salarié coordinateur
- consultations de spécialités déportées au sein des locaux
- système d'information partagé

DE NOMBREUSES AIDES FINANCIÈRES

- contrat d'aide à l'installation par l'ARS : 50 000 €
- participation au frais de secrétariat (300€/mois/6 mois)
- prise en charge d'un loyer pendant 1 an par PorteDrômeArdèche

UN ACCUEIL DE TOUTE LA FAMILLE

- présence d'une crèche sur la commune
- un tissu éducatif du primaire au lycée à proximité
- un tissu associatif, culturel et sportif dynamique
- un tissu économique riche pour l'emploi du conjoint

Le nouveau bâtiment, qui s'achevera fin janvier 2025, d'une surface de 390 m² sera implanté entre 2 bâtiments accueillant déjà une vingtaine de professionnels de santé. Composé de 9 bureaux et d'une grande pièce destinée à la réadaptation cardiovasculaire, d'une salle de réunion et d'un espace détente pour les professionnels de santé, il permettra de favoriser les échanges. Un accueil et une salle d'attente seront partagés par l'ensemble des praticiens.

SARRAS, EN ARDÈCHE (07)
chef-lieu de canton de plus de 2000 habitants, est idéalement située en Ardèche dans la vallée du Rhône, à 15 min d'une entrée d'autoroute A7 (Chanas au nord et Tain l'Hermitage au sud), à 25 min d'Annonay, à 2 min de la gare de Saint-Vallier (Drôme), à 1h de St-Etienne et de Lyon et à 40 min de Valence et Romans, 3h des stations balnéaires, 3h des stations de ski.



ESPACE
santé +
ASSOCIATION
DE PROFESSIONNELS
DE SANTÉ | SARRAS

espacesanteplus-sarras.fr



Contactez-nous !
contact@espacesanteplus-sarras.fr

Philippe MONDON,
médecin généraliste et président
de l'association de Santé de Sarras

Aubin DURET,
pharmacien et vice-président

